



**L'Évangile regarde le monde**  
le mardi à 18 h 30 - Maison du Prado  
Entrée : 5 rue Père Chevrier 69007 Lyon

-- > 15 janvier 2019 :

## **L'engagement citoyen dans l'accueil des migrants**



**avec Jean-Paul Vilain,  
président de la CUM**

L'engagement citoyen dans l'accueil et l'intégration des migrants : quelle place pour les chrétiens ? Dans l'agglomération lyonnaise : rôle et stratégie au sein de la Coordination Urgence Migrants (CUM).

Contrairement à ce que voudraient nous faire croire les autorités qui nous gouvernent (le Ministère de l'Intérieur ou la Préfecture par exemple), on peut constater que « la cause des migrants » permet aujourd'hui de rassembler et de mobiliser de très nombreux citoyens et citoyennes, de tous âges, de toutes conditions sociales, de toutes croyances religieuses ou philosophiques ... mais quand même pas de toutes opinions politiques !

L'expérience menée depuis trois ans par la Coordination Urgence Migrants, association qui regroupe à la fois une vingtaine d'associations adhérentes et une quarantaine de personnes « citoyens solidaires », pourra nous servir de fil conducteur pour mieux comprendre les points d'ancrages communs à tous mais aussi les lignes de fracture qui, au sein même de l'association, nous amènent parfois à des positionnements et des engagements divergents.